

El PRC se sumará el 25 de agosto a las protestas de los ganaderos para garantizar un precio mínimo de la leche

José María Mazón y José Miguel Fernández Viadero concluyen sus encuentros con las organizaciones agrarias de Cantabria

Santander, 19 de agosto de 2021

El Partido Regionalista de Cantabria se sumará el próximo 25 de agosto, en Torrelavega, a las protestas que las organizaciones agrarias cántabras están llevando a cabo para garantizar un precio mínimo de la leche.

Así lo han dado a conocer hoy, el diputado nacional del PRC, José María Mazón, y el senador autonómico y diputado regional, José Miguel Fernández Viadero, después de mantener un encuentro con los representantes de Asaja, con quienes han finalizado su ronda de reuniones con los representantes del sector ganadero cántabro para conocer sus propuestas e inquietudes ante la tramitación de la Ley de Calidad Alimentaria en el Congreso y el Senado.

De este modo, los regionalistas han incidido en que defenderá en el Congreso y en el Senado las propuestas de las organizaciones agrarias cántabras, con el objetivo de que la Ley de Calidad Alimentaria recoja un precio mínimo de la leche de 0,36 céntimos de euros el litro.

En este sentido, tanto Mazón como Fernández Viadero confían en que “esta vez sí” los ganaderos “vean recogidos en una Ley un precio justo por la producción de leche”.

Para ambos, la tramitación de la Ley de Calidad Alimentaria “es una oportunidad” porque permitirá “exigir a la industria y a la distribución unos precios que no sean abusivos ni que exista la venta a pérdidas”.

Por ello, han insistido que, tanto en el Congreso como en el Senado, “haremos lo máximo posible para que esta Ley sea efectiva, defienda los intereses del sector y recoja, porque es viable, un precio mínimo de 0,36 céntimos de euros el litro de leche”, han incidido.

Además de la tramitación de la Ley de Calidad Alimentaria y las acciones que los ganaderos están realizando para defender un precio justo de la leche, los regionalistas han abordado con las organizaciones agrarias la posibilidad de la celebración en la Comunidad Autónoma de un ‘Día del Campo’ para poner en valor el trabajo de este sector. “No debemos olvidar la tradición de este sector en Cantabria y el papel fundamental que han tenido durante la pandemia garantizando el suministro de alimentos”, han concluido.

Los regionalistas han mantenido reuniones con los representantes de UGAM-COAG, Aigas, UPA y Asaja.